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BESTELLSCHEIN 
Ich bestelle verbindlich die folgende Anzahl an Postkarten-Sets beim Büro für 
Leichte Sprache Würzburg. Jedes Set kostet 10€ (+19% Mehrwertsteuer) und enthält  
20  unfrankierte Postkarten „Schreib für Leichte Sprache“: 

Motiv Vorderseite: „Nimm mich ernst. Schreib leicht.“  
Rückseite: Anschreiben und zwei freie Zeilen zum Eintragen Ihrer Wünsche 

1 Set 5 Sets 

2 Sets 6 Sets 

3 Sets 7 Sets 

4 Sets 8 Sets 

RECHNUNGS- UND LIEFERADRESSE 

Anrede 

Nachname, Vorname 

Institution 

Abteilung 

Straße, Hausnummer 

Postleitzahl, Stadt 

-

BITTE BEACHTEN SIE

• Dieses Angebot gilt nur, solange der Vorrat reicht.
• Wir versenden die bestellten Sets frühestens ab 24. April 2023.
• Sie erhalten die Rechnung postalisch mit den bestellen Postkarten.
• Wir übernehmen die Versandkosten. Versand nur innerhalb Deutschlands.
• unterstützt durch Aktion Mensch „Zukunft barrierefrei gestalten“ #OrteFürAlle

Vielen Dank für Ihre Bestellung! 

Bitte Bestellung per E-Mail an: 
leon.wischer@lebenshilfe-wuerzburg.de 
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